

CONSEIL MUNICIPAL

Un cadeau de Pro Saint-Imier
Canapé forestier toujours plus confortable

Les bénévoles de l'association Pro Saint-Imier ont installé des tables et des bancs forestiers neufs au départ de la piste Vita. Une belle manière de lancer une nouvelle saison qui s'annonce riche en activités et en projets.



Quelques bénévoles installent tables et bancs à proximité du canapé forestier qui surplombe la Rue du Soleil.

Les quelque 26 bénévoles de l'association Pro Saint-Imier s'investissent sans compter pour rendre les forêts de la cité imérienne accueillantes. Le mercredi 19 avril dernier, ils ont posé deux tables et quatre bancs forestiers neufs à proximité immédiate du canapé forestier sis au départ de la piste Vita. Ceux-ci ont tout exprès été conçus aux dimensions des élèves de l'école primaire à qui ils sont en priorité destinés. Mais pas seulement!

Mario Pini, président de Pro Saint-Imier, évoque avec enthousiasme la nouvelle saison qui démarre pour son association. Entretenir les chemins pédestres et les places de pique-nique, aménager un nouveau canapé forestier: les activités et projets ne manquent pas. Ce d'autant plus que les finances saines de l'association le permettent. (cm)

Nonagénaires

Depuis le vendredi 21 avril dernier, la commune de Saint-Imier compte deux nonagénaires de plus. Le conseiller municipal Samuel da Silva et le chancelier Beat Grossenbacher se sont ainsi rendus à la Rue de l'Envers 18 pour célébrer le 90^{ème} anniversaire de Verena Bangerter. De leur côté, la conseillère municipale Josika Iles et Yanick Courvoisier, chef du Service administration générale et police, ont fait le déplacement de la Rue du Soleil 28 pour souffler les 90 bougies du gâteau d'anniversaire de Gabrielle Gaillard. Les représentants des autorités imériennes ont eu le plaisir de leur remettre à toutes les deux la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires. (cm)

Production d'électricité solaire Augmentation du tarif de reprise

Début 2023, les Services techniques de Saint-Imier (STSI) ont augmenté le tarif de reprise de l'énergie photovoltaïque pour les productrices et producteurs imériens. Depuis le 1^{er} janvier, celui-ci est de 17 cts/kWh hors TVA (électron et garantie d'origine).

Fixé annuellement, ce tarif de reprise est basé sur les coûts d'approvisionnement de l'électricité pour les clientes et clients des STSI. Ce principe permet de garantir une stabilité des tarifs de reprise avec une vision à long terme, particulièrement importante pour des installations dont la durée de vie est supérieure à 25 ans.

Grâce à une stratégie à long terme, les STSI sont en mesure de proposer un modèle de rachat stable et durable et promouvoir un développement du photovoltaïque sur l'ensemble du territoire communal. L'an passé, 825'830 kWh d'électricité photovoltaïque injectés dans le réseau par des producteurs indépendants (699'542 kWh en 2021) ont été rachetés par les STSI. (cm)

Extinction de l'éclairage public Des avantages substantiels

La consommation d'énergie de l'éclairage public est en baisse constante. Les mesures d'économie prises en octobre dernier n'y sont évidemment pas étrangères.

Parmi d'autres mesures d'économie d'énergie, le Conseil municipal décidait en automne dernier d'éteindre l'éclairage public une partie de la nuit. D'abord fixée entre minuit et 6 heures du matin, l'extinction des feux a été raccourcie d'une heure, à 5 heures, dans un deuxième temps, afin de prendre en compte l'avis de plusieurs citoyens.

La décision d'éteindre l'éclairage public a permis de réduire la consommation de 31'481 kWh durant le quatrième trimestre 2022 par rapport à la même période de l'année précédente, soit une diminution de 28%. Cela représente une économie de 5383 francs qui seront investis pour la modernisation de l'éclairage public. La faune aura elle aussi directement profité de cette mesure.

Si l'on considère ces sept dernières années, la consommation de l'éclairage public est passée de 412'610 kWh en 2016 à 319'185 kWh en 2022, soit une baisse de 22.6%. En plus de l'extinction des réverbères une partie de la nuit, ces résultats sont principalement dus à la modernisation des installations, à la généralisation des lampes LED et à une gestion individualisée des éclairages. (cm)

Ordures ménagères

Ramassage du lundi 1^{er} mai déplacé d'un jour

La semaine prochaine, en raison du 1^{er} Mai, la tournée de ramassage des ordures ménagères du lundi (quartier nord) est reportée au mardi 2 mai. Le ramassage des sacs poubelle s'effectuera par conséquent le même jour dans toute la localité. Les habitants sont priés de ne pas sortir les sacs jaunes officiels le lundi déjà, mais d'attendre le mardi matin à 07h00. (cm)

Future halte CFF de La Clef

Séance publique de présentation du projet

La mise à l'enquête publique du projet de halte CFF de La Clef est planifiée pour le deuxième semestre de cette année. Une séance publique est organisée le lundi 8 mai prochain.

Mise sur pied par les CFF, cette séance d'information se déroulera en présence de représentants du Conseil municipal de Saint-Imier. Ouverte à toutes et à tous, elle débutera à 19h00 à la Salle de spectacles. Au terme de la présentation, il sera possible de prendre connaissance des plans et de poser des questions.

Un apéritif ponctuera la soirée. Pour des raisons d'organisation, merci de s'inscrire d'ici au vendredi 28 avril via le QR-code ci-dessous ou le lien www.cff.ch/st-imier-8mai.

Pour rappel, la future halte «St-Imier-La Clef» a pour objectif de desservir la zone industrielle du même nom, qui constitue un des pôles de développement économique du canton de Berne. (cm)



Sainti bougera dès ce lundi 1^{er} mai

Nombreuses activités à découvrir

Des sociétés locales et régionales ainsi que le Fitness Energy proposeront des disciplines sportives aussi variées que captivantes durant les deux prochaines semaines. Une bonne vingtaine d'activités seront ainsi proposées gratuitement à Saint-Imier.

Lancement de l'opération le lundi 1^{er} mai avec une initiation au tennis par le TC Mont-Soleil. Le fitness local, de son côté, propose le catalogue quasi complet de ses cours: cross training, TRX et zumba, entre autres. Attention, certains cours nécessitent une inscription en ligne.

La FSG Saint-Imier vous ouvrira ses portes pour deux types d'entraînement: renforcement musculaire orienté agrès et initiation à l'athlétisme. Le Rugby Club La Chaux-de-Fonds et le Budokan Tramelan proposeront des initiations pour petits et grands, à savoir le rugby – évidemment! – respectivement l'aïkido.

Parcours chronométré proposé par l'EJE

A retenir également la date du samedi 13 mai. En matinée, un échauffement collectif est prévu à la Salle de spectacles. L'après-midi, l'Espace Jeunesse d'Erguël (EJE) donne rendez-vous aux jeunes et moins jeunes sur l'Esplanade des Collèges. Il y proposera une activité d'adresse sous forme d'un parcours chronométré.

Les informations détaillées concernant toutes ces activités figurent dans le programme officiel: <https://www.duelintercommunalcoop.ch/communes/saint-imier-17098#events>. Il est également possible d'y accéder via le QR-code ci-dessous.

Défiez votre famille, vos amis ou vos collègues!

Les organisateurs de l'opération «La Suisse bouge», dans laquelle s'inscrit la quinzaine imérienne, proposent une application gratuite grâce à laquelle on peut créer ses propres duels et défier ses proches : www.duelintercommunalcoop.ch. Dans le même temps, cela permet d'accumuler des minutes de mouvement pour la commune de Saint-Imier.

Tout est dit. Il s'agit maintenant de s'inscrire et passer à l'action. Un cadeau souvenir est prévu pour chaque participant. (cm)



Saint-Imier, le 26 avril 2023